
部活動を終えて 

 男子卓球部は３年生の先輩が引退してから，１年生だけでの部活

という形になっていました。 

 しかし，僕たちのために引退した先輩たちが教えに来てくれて，そ

のおかげで僕たちは成長し，新人戦では「団体戦優勝」という目標を

達成できました。この出来事が，自分の中では印象と思い出に残りま

した。そして最初の自分達から，部活動が終わるまでの中でたくさん

成長できたのは，先輩たちや顧問の先生はもちろん，保護者の方々の

支えや応援があったからです。支えてくれたり，応援をしてくれた

方々には感謝の気持ちでいっぱいです。 

 このようなことを経験して，人はいろんな人の支えなどがあって

成長することができるということを学びました。部活を終えても，部

活で学んだことや経験を生かしていこうと思いました。 
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